
Je	demande	aux	autorités	du	grand	Montréal	que	soit	préservé	les	milieux	
naturels	de	l'ouest	de	Pierrefonds	en	entier.	
Ces	milieux	naturels	et	cette	faune	sont	nos	poumons	qui	filtrent	la	
pollution	et	nous	protègent.	
J'ai	grandi	à	Pierrefonds	ouest	et	pour	moi	détruire	cet	espace	est	
inacceptable.	La	construction	de		près	de	6000	habitations	est	inconcevable	
dans	ce	milieu	et	par	le	fait	que	ces	6000	habitations	vont	augmentés	
l'effet	de	serre	dans	l'environnement	et	n'oublions	pas	les	véhicules	
polluants	qui	prendront	la	route.	
Le	système	de	transport	de	Montréal	ne	permet	pas	une	facilité	pour	toutes	
ses	habitations	en	plus.		Pensons	à	la	qualité	de	l'air	que	nous	respirons	
et	gardons	intacte	ce	milieu	naturel	qui	est	le	seul	qui	reste	dans	l'ouest	
de	l'Ile	de	Montréal.	
Utilisons	notre	gros	bon	sens!	
Merci!	
	
Monique	Levesque	


